

# Prevén Niveles Críticos de Escasez Frijol Rojo

La escasez de frijol rojo en el mercado nacional llegará a un punto crítico en los próximos meses, pues está por terminarse la cosecha de "apante" —la recolectada después de terminada la estación lluviosa—

que actualmente se vende al público, advierten comerciantes capitalinos.

La presente falta de frijol en plaza está afectando no sólo a los consumidores, sino también ha ocasionado pérdidas a

los agricultores, intermediarios, transportistas y señoras de los mercados, aseguran.

Los comerciantes de

cereales, entrevistados en sus negocios en la populosa Calle Gerardo Barcos, aseguran.

—Favor pase a la página 11.

## Denuncian Otro Caso de Corrupción en el IRA

Con la anuencia de los ministros de Hacienda y Agricultura, el Instituto Regular de Abastecimientos (IRA) compró sin licitación bobinas de polietileno por un monto de 5 millones 170 mil colones a una fábrica cuyos accionistas son familiares del Presidente Duarte.

Así lo afirman fuentes

dignas de crédito, quienes señalan que el Ministro de Hacienda, Ricardo J. López, y el ex Ministro de Agricultura, Carlos Aquilino Duarte, autorizaron al IRA la compra de 550.000 bobinas de polietileno a la empresa Celmo Plásticos S.A. de C.V. cuyo mayor accio-

—Favor pase a la página 19.

## Falta Política Cafetera Para Incentivar Cultivo

La producción cafetera salvadoreña seguirá en descenso si no se pone en práctica cuantos antes una política que verdaderamente responda al interés de los productores y se les paguen precios justos.

Así lo declara el Ing. Francisco Enrique Alfaro Castillo, presidente de la Unión de Cooperativas de Cafetaleros (UCAFES de R.L.), gremial que aglutina a 24 cooperativas que producen cerca de 800 mil quinta-

les de café.

El Ing. Alfaro señala que después de que el país figurara como un sobresaliente productor de café, ahora se ha estimado que la producción de este año se aproximará solamente a dos millones y medio de quintales exportables. Con los remanentes que se tenían del 1 de octubre en adelante la disponibilidad podría llegar a los 2 millones 800 mil quintales.

—Favor pase a la página 11.

## Piden a Partidos Integrar Juntas Receptoras de Votos

La presentación de las nóminas de representantes para las Juntas Receptoras de Votos que vigilarán los próximos comicios, solicita el Consejo Central de Elecciones a los partidos políticos que participarán en la contienda.

Voceros del CCE dicen que los partidos legalmente inscritos, sobre todo ARENA, PDC y PCN, tienen que enviar con la mayor brevedad la lista de delegados.

Para que las Juntas

Receptoras de Votos puedan fiscalizar eficientemente el proceso electoral, agregan los informantes, el CCE dará capacitación técnica a los representantes de los partidos políticos que las integren.

Por otra parte, los miembros de este organismo sostienen que se espera que el 27 del presente mes todos los electores empadronados tengan sus carnets electora-

—Favor pase a la página 59.



"GRACIAS A EL DIARIO DE HOY se salvó de morir mi hijo y un amigo suyo, quienes habían sido mordidos por un perro con rabia. Por una noticia de EL DIARIO DE HOY encontré la vacuna antirrábica para los dos menores", dice doña Elba Molina.

## Simulada es Separación Entre el FDR y el FMLN

No merece la mínima credibilidad la supuesta separación de los grupos terroristas del FMLN y FDR, según se dijo ayer en círculos políticos opositores, al conocerse la versión difundida por el ministro democristiano Ricardo Acevedo Peralta.

Este último, en una improvisada ronda informativa el lunes, después

de la visita a la Cancillería de un funcionario de las Naciones Unidas, atribuyó la inverosímil decisión de los terroristas al cumplimiento de "Esquipulas II", por parte del presidente Duarte.

Señalan nuestros informantes que resultó extraño, sin embargo, que

—Favor pase a la página 19.

## Desátase Otro Incendio Forestal en Occidente

Un nuevo incendio forestal de medianas proporciones persistía ayer martes en terrenos de la cooperativa San Diego, cantón las Piedras, jurisdicción de Metapán, en el departamento de Santa Ana, informa el Comité de Emergencia Nacional.

El Ing. Salvador Molina, Secretario Ejecutivo del Comité, afirma que hasta ayer por la tarde el

fuego había arrasado unas 40 manzanas de bosque, matorrales y árboles medianos, sin que los habitantes de la zona pudieran evitarlo.

Según informes obtenidos hasta el momento por el Comité de Emergencia, el incendio se originó el lunes, por obra de cazadores inescrupulosos o personas irresponsables que encienden fo-

—Favor pase a la página 61.

## Cartelera Política



Hugo Carrillo.

REACTIVACION ECONOMICA, pacificación, fortalecimiento del proceso democrático y recuperación de la soberanía nacional, comprende básicamente el plan de trabajo del Partido de Conciliación Nacional (PCN), asegura el Lic. Hugo Carrillo, Secretario General de este Instituto político y candidato a diputado. Sostiene que la Democracia Cristiana ha entregado la soberanía de El Salvador, por lo que es imprescindible que el país tome sus propias decisiones y que el pueblo salvadoreño seleccione a sus gobernantes libremente. Asimismo, es vital recuperar la confianza jurídica para aumentar la inversión, dice el Lic. Carrillo.

PARA MEJORAR las condiciones de vida de los salvadoreños es necesario un cambio en la administración pública, afirma don Miguel Angel Martínez, candidato a alcalde de Aguilares por Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), partido mayoritario de la oposición democrática. Asevera que trabajará conjuntamente con los habitantes de esta localidad para resolver los graves problemas que atraviesan, especialmente para mejorar el servicio de recolección de la basura, alumbrado público y la reparación de las calles. El postulante pide a los electores que acudan a las urnas el 20 de marzo.



Miguel Angel Martinez.



Francisco Quintanilla.

"SONSONATE prácticamente ha estado abandonado", por lo que es vital que la nueva Asamblea Legislativa preste más atención a esta ciudad, sostiene don Francisco Quintanilla, candidato a segundo diputado de Sonsonate por el Partido Liberación. Dice que trabajará en beneficio de todos los salvadoreños, sobre todo en la promulgación de leyes que fomenten la seguridad jurídica, a fin de recuperar la inversión extranjera y nacional, la cual es básica para crear nuevas fuentes de trabajo que tanto se necesitan en estos momentos en que la crisis se ha incrementado.

## Después de los Comicios Discutirán Alza Salarial

Posponer la discusión del incremento general de salarios mínimos hasta que haya pasado el período de elecciones que culmina el 20 de marzo, acordó el martes el Consejo Nacional de Salario Mínimo, luego de conocer una propuesta del sector empresarial.

Delegados del Gobierno y de los trabajadores presentaron recientemente ante el Consejo una tabla de incremento salarial que fue denun-

ciada por empresarios del sector agropecuario como "altamente politizada y carente de contenido técnico".

"La discusión y aprobación de nuevos niveles salariales dentro de un marco político como el actual, así como la consideración de un aumento fuera del contexto económico global del país, son sumamente peligrosas para el mercado de trabajo y la economía en general", aseguraron los

informantes.

El sector empresarial, por medio de sus delegados ante el Consejo, señaló el martes que en los últimos años el costo de la vida y los precios de los artículos de consumo han aumentado como consecuencia directa del desbordado gasto público, emisión de dinero sin respaldo, gasto en actividades oficiales improductivas y otros excesos

—Favor pase a la página 19.



CARROS NACIONALES SOBRE ACERA. Los motoristas de las dependencias estatales irrespetan el reglamento de tránsito y estacionan los vehículos donde quieren. Estos carros nacionales fueron vistos el martes, estacionados sobre la acera de la 11a. Calle Poniente.